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I. MUNI CIPALIOACI OE ÑUÑOA 

octubre 20 de 1993 

REF.: Línea 3 del Metro 

Señor 

D. Patricio Aylwin A. 

Presidente de la República 

PRESENTE 

Su Excelencia: 

E52 representación de los Alcaldes de ffuloa, Macul, Peñalolén 

y La Reina, me permito solicitar nos reciba en una Audiencia con el objeto 

de tratar el tema que tanteamos en /a carta en referencia, cuya 

importancia es vital para u gran sector poblacional del Gran Santiago. 

En /a segurid d de vuestra comprensión, /e agradece y saluda 

atentamente., 

JCS/jbz 

CC 



del Metro representa una 

O CASTILLO 
cuide de La Reina 

WIÑOA, Octubre 20 de 1993 

EXCELENTISIMO SEÑOR 
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA 
DON PATRICIO AYLWIN AZOCAR 
PRESENTE 

De nuestra consideración: 

Los Alcaldes que suscriben, conocedores 

del crecimiento que están experimentando nuestras Comunas y deseosos 

de brindar a sus habitantes una mejor calidad de vida, se hacen 

un deber en dirigirse a Su Excelencia, para solicitarle su intervención 

en pro de concretar, a corto plazo, una obra tan importante para 

el desarrollo de sus territorios, como es /a Línea 3 del Ferrocarril 

Metropolitano. 

Las Comunas de Peñalolén, Mácul, La Reina 

y Ñuñoa, representan una población cercana a los 700.000 habitantes, 

que tienen sus fuentes de trabajo en diferentes sectores del Gran 

Santiago, debiendo destinar gran parte de su tiempo libre a trasladarse 

en los insuficientes y lentos medios de locomoción actualmente 

existentes. 

Cabe sela/ar que las políticas de 

densificación que está promoviendo el Ministerio de la Vivienda, 

unidas a/ interés del sector privado por construir en el Sector 

Oriente, tienden a concentrar un mayor número de personas en nuestro 

territorios, lo que hac e indispensable mejorar /a accesibilidad a 

ellos. 

Por otra parte, /a Comuna de Ñuñoa, posee 

una adecuada cantidad de Servicios y Equipamientos, que /a hacen 

interesante para cumplir un Rol de Sub-Centro Parametropolitano, 

en relación a las Comunas vecinas, evitando viajes innecesarios a/ 

Centro de la ciudad. 

a es as Comuna contrib 

En relación a lo expuesto, /a Linea 3 

lente alternativa para mejorar e/ acceso 

-ndo a disminui el transporte en superficie 

y, 

di 

por ende, los 

alcanzan nivel 

emas de congestió y contaminación, que cada 

más criticos. 

En es  AL 	ontar con vuestro apoyo 

a/ obra, odo respeto. 

O CARREÑO 
- dé Mhcul 
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URGENTE 
CBE 93/21480 

MEMORANDUM 

A 	 SR. GERMAN MOLINA 
Ministro de Transportes 

DE 	 SR. CARLOS BASCUÑAN E. 
Jefe de Gabinete de S.E. el Presidente de la República 

FECHA 	 Octubre 22 de 1993. 

De mí consideración: 

Adjunto para su atención, carta del señor Jaime 
Castillo Soto, Alcalde de la Municipalidad de Ñuñoa, quién junto a otrs 
Alcaldes, estan solicitando una audiencia con S.E. el Presidente de la 
República. 

Como esta materia esta centralizada en el Ministerio 
de Transportes, solicito a usted, hacernos llegar a la brevedad y por este 
mismo medio (fax: 6973262), antecedentes y su opinión al respecto. 

Atentamente, 

ID 	 V`P_Al,/ 	 CARLO BASCUÑAN EDWARDS 
Je e de Gabirwtç 



Rer.: CBE/93/21480 del 22.10.93. 

\.,(\ 	
Santiago, Noviembre 18 de 1993. 

ea 12: 32 	FROM 11 1 NTRHTEL 56 2 724531 	 Hi-IbL.uo1 

REPUBLICA 
Ministro de Transportes 
y Telecomunicaolones 

DE 	MINISTRO DE TRANSPORTES Y TELECOMUNICACIONES 

A 	 JEFE DE GABINETE PRESIDENCIAL 

En respuesta a su Memorandum CBE/93/21480 del 22.10.93, referente a la 
solicitud de audiencia hecha por el Sr.Alcalde de la "Municipalidad de Ñufloa a S.E. el 
Presidente de la República relativo a proyectos de infraestructura vial urbana para la ciudad 
de Santiago. puedo informar a Ud., que se efectuaron las consultas al organismo técnico 
SECTRA. cuya Minuta respecto del terna tengo a bien remitir adjunto a la presente. 

Atentamente, 

OL1NA VALDIVIESO 
mistro de Transportes 

y Telecomunicaciones 



1E:34 FPOM HIHTPÑTEL 58 2 724531 	 PÑ'E 002 

COMISION DE PLANIFICACION DE 
INVERSIONES EN INFRAESTRUCTURA DE TRANSPORTE 

Secretaría Ejteu tivi 

MINUTA 

PROYECTO LINEA 3 DE METRO 

En relación a nuevos proyectos de infraestructura vial urbana para la ciudad de Santiago, y en 
particular sobre nuevas líneas de Metro, se puede señalar lo siguiente: 

1.- La Secretaría Ejecutiva de la Comisión de Planificación de Inversiones en Infraestructura 
de Transporte (SECTRA) se encuentra analizando la posibilidad de prolongar la línea 5 
desde Baquedano hasta Calicanto. Este análisis debiera estar terminado a principios de 
1994. 

2.- Por otra parte, SECTRA también se encuentra analizando diversos proyectos de tipo 
estructural para la ciudad de Santiago, entre los cuales se cuentan nuevos proyectos de 
Metro. El objeto de los anterior es definir un plan de inversiones de mediano a largo 
plazo para esta y otras ciudades. 

3.- Sólo al momento que se defina dicho plan de inversiones será posible disponer estudios 
particulares para proyectos como la línea 3, en el evento que tal proyecto integre el plan 
de inversiones que en definitiva se determine. 

No obstante lo anterior, cabe agregar que con motivo del estudio de la Línea 5 del 
Metro, se analizó también la factibilidad de construir la linea 3, iniciativa que fue 
desestimada debido a que no representaba beneficios que hicieran aconsejable la 
inversión. 

Los últimos análisis respecto de este proyecto, realizados durante el presente año, arrojan 
idénticas conclusiones. Sin embargo, esta oficina continuará analizando este proyecto en 
la perspectiva de materializarlo en un horizonte de tiempo mayor. 

SECTRA M-UR11-03- 1 



CARLOS BA'SCUÑAN EDWAR S 
Je e de Gabinete 

CBE 93/21480 

Señor 
German Molina Valdivieso 
Ministro de Transportes 
Presente 

De mi consideración: 

Hemos recibido una petición de audiencia a S.E. el 
Presidente de la República de don Jaime Castillo Soto, Alcalde de la 
Municipalidad de Ñuñoa, junto a los señores Alcaldes de Macul, La Reina y 
Peñalolén. 

Dado que el Presidente no puede atender esta 
solicitud y que ella se relaciona con asuntos que competen a su área de 
trabajo, me ha solicitado que le remita a usted los antecedentes para su 
oportuna atención. 

Sin otro particular, le saluda atentamente, 

Santiago, Noviembre 24 de 1993. 

CBE/mpd 



 • s. CBE 93/21480 

Señor 
Jaime Castillo Soto 
Alcalde de la Municipalidad de Ñuñoa 
Presente 

De mi consideración: 

Por la presente acuso recibo de su carta donde 
solicita audiencia con S.E. el Presidente de la República, junto a los señores 
Alcaldes de Macul, La Reina y Peñalolén. 

El Presidente, informado de su petición, me ha 
solicitado manifestarle que habría sido grato para él recibirlos personalmente, 
pero, atendiendo a las múltiples obligaciones que demanda el ejercicio de su 
cargo y a que las razones por las que usted solicita audiencia caen bajo el 
ámbito de responsabilidad del Ministerio de Transportes, ha derivado su 
solicitud al Ministro don German Molina V., para que los antecedentes 
presentados en su carta sean acogidos oportunamente. 

Sin otro particular, le saluda atentamente, 

CARLQ& BASCUÑAN EDWARDS 
Jefe de Gabinete 

Santiago, Noviembre 24 de 1993. 

CBE/mpd 
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